



DIE POSAUNE

Nordkorea hat Russland mehr als 3 Millionen Artilleriegranaten geschickt

- Jeremiah Jacques
- [04.03.2024](#)

Nordkorea hat seit September mehr als 3 Millionen Artilleriegranaten nach Russland geschickt, sagte der südkoreanische Verteidigungsminister Shin Won-sik am 28. Februar.

- Nordkorea hat etwa 6700 Schiffscontainer nach Russland geliefert.
- Darin würden etwa 3 Millionen 152-mm-Artilleriegranaten Platz finden.
- Im Gegenzug erhält Nordkorea Lebensmittel und andere Waren aus Russland.

Die Lieferungen begannen, nachdem sich der nordkoreanische Führer Kim Jong-un im September mit dem russischen Präsidenten Wladimir Putin getroffen hatte.

Während Nordkoreas Waffenfabriken aufgrund von Rohstoff- und Energieknappheit nur zu 30 Prozent ausgelastet sind, arbeiten einige Fabriken, die vor allem Waffen und Granaten für Russland produzieren, mit voller Kapazität.
– Shin Won-sik

Die Ukraine hat zu kämpfen: Die Nachricht kommt zu einem Zeitpunkt, an dem die ukrainischen Streitkräfte mit schwerwiegenden Munitionsgpässen zu kämpfen haben, die größtenteils darauf zurückzuführen sind, dass die Vereinigten Staaten ihre Hilfe im Dezember eingestellt haben.

Asiatische Achse: Nordkoreas illegale Unterstützung des illegalen Krieges Russlands ist der jüngste Beweis dafür, dass sich eine Allianz kriegerischer asiatischer Nationen herausbildet, an deren Spitze Russland steht. Die biblische Prophezeiung hat vor dieser Entwicklung gewarnt.